



## Beschlussvorlage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	BV/0458/2013		<b>Datum:</b>	02.09.2013
<b>Bürgermeisterin</b>				
<b>Verfasser:</b>	52-Sport- und Bäderamt	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>31.10.2013</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>21.10.2013</b>	<b>Haupt- und Finanzausschuss</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>05.09.2013</b>	<b>Sport- und Bäderausschuss</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
	TOP                      nicht öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b>	<b>Namensgebung für die Sporthalle in Rübenach - Franz-Mohrs-Halle</b>			

**Beschlussentwurf:**

Der Stadtrat beschließt, die Sporthalle in Rübenach  
**„Franz-Mohrs-Halle“**  
zu benennen.

**Begründung:**

Der Ortsbeirat Rübenach hat in seiner Sitzung am 26. Juni 2013 einstimmig beschlossen, dem Stadtrat vorzuschlagen, die Sporthalle Rübenach nach Franz Mohrs zu benennen. Der Stadtvorstand hat in seiner Sitzung am 02.09.2013 die Namensgebung befürwortet.

Am 27. März 1923 wurde Franz Mohrs als Sohn eines Rübenacher Landwirts geboren. Seine fußballerische Karriere begann er beim FV Rheingold Rübenach, bevor er 1948 Mitglied bei TuS Neuendorf wurde und sich dort schnell zu einem Leistungsträger entwickelte. Laut dem bekannten Sportschaumoderator Ernst Huberty war er „der beste Verteidiger im Südwesten“. 1960 kehrte er nach 293 Pflichtspielen und 23 Toren zu seinem Heimatverein nach Rübenach zurück. Nach dem Abschluss seiner aktiven Laufbahn blieb er dem FV Rheingold Rübenach treu und engagierte sich über 40 Jahre im Vorstand. 2011 wurde er Ehrenmitglied der TuS Koblenz und feierte mit seiner Frau Diamantene Hochzeit.

Für seine Verdienste um den deutschen und rheinischen Fußball erhielt er zahlreiche Anerkennungen von den jeweiligen Sportverbänden. Neben der Ehrennadel des Deutschen Fußballbundes, den Silbernen und Goldenen Ehrennadeln des Landessportbundes Rheinland-Pfalz und des Fußballverbandes Rheinland erfüllte ihn die Überreichung der Fritz-Walter-Münze und des Fritz-Walter-Preises besonders mit Stolz.

Am 2. März 2013 ist Franz Mohrs im Alter von 87 Jahren verstorben.